
 
利用者さまの声 

精算が遅すぎます。 

お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

お待ちの状況確認を適時行って応援体制の迅速化を図っておりま

すが、今後待ち時間の調査を行い、対応を検討して参ります。 

外来医事課・経理課 

玄関入口（外）の大時計ですが、木が邪魔でバス停のベンチか

ら見えません。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

ご指摘を受け、剪定をおこないました。 

施設課 

お答えいたします 

お答えいたします 
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